

Sudafricanos solidarios con Cuba crean fondos de ayuda



Pretoria, 14 sep (RHC) Asociaciones de amistad y alumnos sudafricanos graduados en Cuba crearon fondos de solidaridad para contribuir a la recuperación del huracán Irma.

La Sociedad sudafricana de Amigos de Cuba (Focus, por sus siglas en inglés) anunció la creación de un fondo de ayuda solidaria post desastre del meteoro.

En un comunicado, Focus instó a los sudafricanos a participar en esa campaña para apoyar al pueblo cubano el cual comenzó el largo y difícil proceso de recuperación de los efectos devastadores del fenómeno meteorológico.

Por su parte, la Asociación de Alumnos sudafricanos Graduados en Cuba exhortó a todos los médicos entrenados en ese país y amigos por igual a ayudar.

Una declaración de esa organización precisa que “Cuba, el país que ha contribuido a la liberación de Sudáfrica, el país que ha formado a muchos de nosotros como doctores en medicina, ingenieros, técnicos de la salud y en deportes, entre otras especializados, necesita hoy nuestra ayuda”.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141395-sudafricanos-solidarios-con-cuba-crean-fondos-de-ayuda>



Radio Habana Cuba